



第 103 号

発行 埼玉県立川越総合高等学校PTA

編集 広報委員会



校長
塙光信

中止かと思われた体育祭

卒業おめでとうございます。

PTA・後援会の皆様方に
おかげましては、本校の教育活動にご協力いただき誠
に有り難うございます。
昨年の十月は、長雨と台風
二十二号の影響により体育祭をなかなか実施することができませんでした。今年は中止と思われましたが、体育祭をやりたいという生徒の熱意、そして体育祭をやらせてやりたいという先生方の思いが重なり、十一月二日には教育的配慮のもと体育祭を実施することができました。



PTA会長

笑顔とポジティブ

卒業生の皆さん、ご卒業

おめでとうございます保護者の皆様におかれまして



第二十二代 生徒会長 成田樹生

第一十三代 生徒會長

江波戸鼎

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。



卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。皆様は私達の最上級生として、学校行事や部活動、生徒会活動などで時には優しく、時には厳しく、心強いい先輩として熱心に私達をリードしてくださいさつた姿は美しく輝いていました。進む世界は一人一人違うと思いますが、その輝きを胸に川越総合高校で学んだことを活かして、新しい世界でもご活躍下さい。



江波

い事も経験して人は成長します。自分のこれから未 来をどう歩むかは、自分の心持ち次第です。自分と出会つた人・場所・物全てが自分の宝物です。

後年「あの経験があつて良かつた」と思える時が必ず来ます。それを信じ、どんな時も感謝して、明るく前向きにとらえてみて下さ

皆さんの未来が笑顔いっぱいである事を願つていま
す。皆さんとの出会いに感謝です。

最後となりますが、ご指導いただきました先生方、PTA役員の皆様、保護者の皆様に心より御礼申し上げます。

本校で学んだ三年間の知識や経験を生かし、これから的人生を有意義に過ごしてください。
卒業生の皆さんのお躍りを期待しています。



卒業おめでとうございます。 羽ばたく あなたたちへ

卒業おめでとうございます。一組、本当に最高のクラスでした。毎日楽しかつたです。文化祭では実行委員長賞。そして体育祭優勝、応援合戦優勝と何事にも全力を尽つくし、団結力は素晴らしいかったです。埼玉一、きれいな教室、清潔感のある身だしなみ、心のこもった美しいさつ。その精神は、忘れないでください。

「アラランチ」ありがとうございました。同窓会では、みんなからのお返し楽しみにしています。未来は今日の掌の中に【

卒業おめでとうございます。一組、本当に最高のクラスでした。毎日楽しかつたです。文化祭では実行委員長賞。

皆さん、いよいよ卒業となりました。二組の担任としてこの一年間を皆さんのが協力で無事に終えることが出来ました。三年間のうち、二年間担任だった人も多いので大変助かりました。先生の行動や性格を理解してくれて、いろいろな面で協力してくれました。これから、新しい道に進みますが、厳しいこともたくさん経験することでしょう。そんな時は、高校時代のことを思い出しとでしよう。そんな時は、高校時代のこと思い出してください。しっかりと、しっかりと乗り切ります。

「人生は一度きり」卒業おめでとう。四月から新しい生活が始まります。張り切って一步を踏み出しましょう。そして、ぜひ、若さを武器に様々なことに挑戦してください。人生は一度きり。その時にしかできないことは、その機を逃さずやつてみると限りません。もちろん、苦しいこともあります。もちろん、苦しいこともあるでしょう。でも、傍がさすやつてみると限ります。もちろん、苦しいことは誰か、支えてくれる人が必ずいるはずです。大丈夫ですか。皆さん一人ではないのですから。

実り多い豊かな人生となりますように。心から祈っています。

一組 荒木 良仁



二組 小柳 邦彦



三組 諸井 千寿子



三年次主任 山田 紀之

「愛とは想像力、関わり合
い、愛の反対は無関心」

一年次から学年の合言葉
として「愛」を呼び続けて
きました。

二十代の頃 「教育は愛だ」
なんて言葉を聞くと、恥
ずかしくなつたのを覚えて
います。あれから十年、
高校生に「愛」を語れるよ
うになりました。

ご家庭で愛情一杯に、大
切に育てられたお子さんた
ちをお預かりしてはや三年、
保護者の皆様のご期待に、
川越総合高校がどれだけ応
えられたのか、今振り返っ
ています。



さくらさくらさくら
咲き初め咲き終わり
なにもなかつたような公園
間もなく咲く中院の桜
今年は少し寂しく眺めながら、
子供たちの活躍を心より祈ります。
(俵 万智)

**四組 藤田 隆雄**

三年生の皆さん、卒業お
めでとうございます。

きと保護者の方々は、卒業を皆さん以上に喜んで

くれているはずです。将来
の活躍を皆さん以上に期待
しているはずです。今日の日を無事に迎える
ことができたのは皆さんがあ
生まれてから今日まで、保
護者の方々の変わらぬ愛が
あつたからです。ですから、

どんな形であれ、その愛に
対しての感謝の意を表して
ください。

五組 内野 尚行

『これからが、これまでを
決める』この言葉は、京都
のある有名なお寺の看板に
書かれていた言葉である。

高校時代を素晴らしい有意
義に過ごしても、これから
自分がそれを生かせず
『無』にすることもある。また、
高校生活を後悔している人
は、今後の人生次第だ。と
いうことである。奥深い言
葉である。

六組の皆さん、卒業おめ
でとうございます。

このクラスはパワフルな
クラスでした。負けず嫌いで、
皆さんを見ていて、私も一
緒になつて夢中で一年を過
ぎました。文化祭で四十回、
ひたすら作り続けた太麺焼
そば、体育祭で四十七回、
大繩を跳んで疲れ果てたこ
とは忘れません。

辛かつたことも最後には
良い思い出にしてしまいま
しょう。これからも前向き
に自分の人生を歩んでいっ
てください。期待しています

六組 塙越 智章

文化祭実行委員長
3年2組 三木 菜々子

今年は「昇華」というテーマに添い、昨年よりもさらにパワーアップした文化祭にできるよう、七百二十人の生徒みんなで作り上げました。

二日間で三千八百名以上の方に来校いただきました。農産物販売、養蚕関連の資料展示、ファッショントリビュートなど日頃の成果を発表できました。ありがとうございました。



♥ King of 川総賞
 ファッショニショ一
 ♥ ベストクラス賞
 3年4組
 ♥ クラスTシャツ賞
 3年3組
 ♥ 生徒会長賞
 3年2組
 ♥ 実行委員長賞
 K S D C
 3年1組

國長3年1組 知久椋太

沢山の素晴らしい仲間や後輩に恵まれ、今年の体育祭を最高の形で締めくることが出来ました。

三年次生の中には人生で最後の体育祭になつた人も多かつたと思います。どの団の三年も最後の体育祭で賞を見る為に練習しました。必死にやつたからこそ、三年にとつて一生忘れない体育祭にすることが出来たと思ひます。



赤団優勝

羽田空港に集合して、班ごとに点呼をとり学年全員で、水上バスで移動しました。海から見る景色は早く流れていって、新鮮に見えました。到着後班行動でそれぞれ観光しました。浅草寺は外国人が多くてびっくりしました。良い経験をしました。楽しかったです。





PTA活動



※
部の活
きました。

文化祭
子どもたちに、当口は、味噌田楽(川販売)大好評です

親善スキー
十月二十日

富津松本　体験。後日、白
が乾燥され、
度の感動。
ザ・ファイツ
の海の幸を

**運動部(12)**

- ・陸上競技部
- ・野球部
- ・ソフトボール部
- ・バレー部
- ・バドミントン部
- ・卓球部
- ・剣道部
- ・弓道部
- ・ソフトテニス部(男・女)
- ・バスケットボール部(男・女)

文化部(10)

- ・茶道部
- ・文芸部
- ・書道部
- ・写真部
- ・道楽部
- ・芸術部
- ・道劇部
- ・吹奏樂部
- ・科学部
- ・演劇部

部活動紹介

池坊流よりおいでいただいた
いる島崎先生は、型通りに生
けるのではなく、各人の感性を
活かし、自由に生けさせて下さ
るので、生徒達の上達もとても
早いです。夏休みは最大のイベ
ントで三年生は共同で大作制
作を行います。

今年のテーマは『白雪姫』で
した。

華道部**書道部**

書道部は現在部員数、十二名
です。

- 平成二十九年度（第五十六回）硬筆中央展覧会 出品
特選二名、優良賞六名
第五十九回全国書道展（大東文化大学 主催）出品
埼玉県高校書道展 出品
平成三十年書初め中央展覧会 出品
特選二名、優良賞四名

写真部は行事ごと、月のテー
マに沿つて、写真撮影を行つて
います。毎週火・木曜日に活動
していて、年に三回ある写真展
に出品しています。現在、一・二
年生、五十四名と大人数ですが、
みんな仲良く活動しています。

写真部**文芸部**

文芸部は、毎週火・木曜日の
週二回活動しています。活動は、
月に一度発行する部誌のため
毎月のお題を決め、それに沿つ
た文章やイラストを書くこと
です。人數が少なく、あまり大
きな活動はしていませんが、皆
で楽しく活動しています。

JRC部

五月は緑の羽根募金、川総祭
では赤い羽根募金と福祉施設で
製造したお煎餅の販売を行つて
います。それ以外でもチャリ
ティー・バザーの運営補助員など
に参加しています。福祉の心を
しっかりと持ち積極的に活動で
きる生徒を募集しています。

私たち、女子バスケットボ
ル部は、二年生三人、一年生四
人の計七人といふ少ない人数
ですが、毎日元気に活動してい
ます。バスケ初心者でも頑張れ
ば試合に出られ、とてもやりが
いのある部活動です。初心者も
経験者も大歓迎です。

バスケットボール部(女)**卓球部**

卓球部は、現在、一・二年生
合わせて九名で活動しています。
一人一人が自分の課題を見
付け、コツコツと練習に励む
日々です。体を動かすことの樂
しさを共に感じ、真っ直ぐ努力
できる素直な気持ちを持つた
集団を目指しています。

剣道部

剣道部は、大会実績だけでは
なく、剣道を楽しむことも重視
しています。初心者でも経験者
でも、一段・二段・三段を取得してい
ます。剣道部の目標は、部員全員
が段位を取得すること、そして
に大きく成長することです。

平成29年度 進路決定状況

2月19日現在

	進 学			就 職		その他・未定	卒業(予定)生
	大 学	短 期 大 学	専 門	公 務 員	民 間		
男子	21	0	25	0	7	4	57
女子	19	42	72	1	39	11	184
H29年度	40	42	97	1	46	15	241
H28年度	29	43	84	2	63	16	237
H27年度	36	33	80	1	61	23	234

【大学】 麻布 跡見学園女子(2) 浦和 十文字学園女子(5) 淑徳 城西(3) 尚美学園 駿河台 聖学院(3) 大正(2) 大東文化(3) 帝京科学(2) 東京経済 東京国際 東京農業 東洋学園(4) 日本 文京学院(2) 文教学院 目白	【看護医療】 日本医療科学大学(3) 上尾中央医療専門学校 板橋中央看護専門学校 埼玉医療福祉社会看護専門学校 埼玉歯科衛生専門学校 坂戸鶴ヶ島医師会看護専門学校 東京医療専門学校 戸田中央看護専門学校(2) 日本医歯薬専門学校 比企准看護学校	【専門学校等】 《公立》 県立新座総合技術高等学校 埼玉県農業大学校(6) 《私立》 HAL 東京 青山製図 大原情報ビジネス(3) 大宮医療秘書 大宮国際動物(4) 織田製菓 香川調理製菓 草苑保育 窪田理容美容 国際文化理容美容 渋谷校 埼玉自動車大学校(2) 埼玉製菓 埼玉動物海洋 埼玉福祉・保育 資生堂美容技術 駿台トラベル&ビジネス 駿台トラベル&ホテル(3) 装蹄教育センター 中央工学校(3) 中央動物 テクノホルティ園芸 東京IT会計法律 大宮校 東京YMCA国際ホテル	【公務員】 自衛隊	【就職】 DNPテクノパック LA NATURE TBCグループ 朝霞台中央総合病院ドック検診センター アンテンドウ	伊藤園 イトヨーカ堂 ヴィ・ド・フランス ウチノ看板 エスビー食品 オオゼキ オリエンタルランド 霞ヶ関カンツリー倶楽部 亀屋紋蔵 鬼怒川ホテル三日月 小林スプリング製作所 サイケイ サミット 三景 三輪精機 ジェイアール東海パッセンジャーズ 食健 シンエイ 住友機材 セキ薬品 そごう・西武 西武所沢店 大門造園 田島デンタルクリニック 東京カネカフード トリドールジャパン丸亀製麺 ネットヨタ埼玉 ハニーズ ピックカメラ 富士精工 ベルク(2) ベルハウス ボン マルエツ 村山 ヤオコー レバスト ロッテ(2) ワークス ワタミタクショク	()は人数を示す。	

『進路状況について』

進路指導主任 吉澤修

今年度の三年生は、例年以上に進学希望者が多く、ほとんど生徒が希望を叶えることができました。大学・短大がそれぞれ約四十名、専門学校が九十名です。

受験方法では、大学・短大・専門学校とも指定校推薦による合格よりAO入試と公募制推薦で合格した生徒が多かったです。看護医療系への合格者も多かつたです。

就職では、公務員一名を含む四十六名が内定をいただきました。例年より十五～二十名少ないです。

就職では、公務員一名を含む四十六名が内定をいただきました。例年より十五～二十名少

ないです。

の面接や小論文の指導に時間かけられたことが良い結果につながったと思います。

編集後記

皆様からのご協力を頂き、年二回のゆずり葉を無事に発行することができました。ご協力・ご支援いただいた皆様に深く感謝いたします。今後ともゆずり葉をよろしくお願い致します。

広報委員一同